

青年部通信

九月号

【制作】
青年部 学校
坂本組

若手理容師 ビアガーデンで交流会を開催

七月二十九日（月）福屋広島駅前店屋上のビアガーデンにて、若手理容師たちが一堂に会し、交流会を開催しました。参加者は二十九名にのぼり、普段は異なる店舗で働く彼らが、仕事やプライベートについて語り合い、親睦を深める機会となりました。

このイベントは、若手理容師たちが情報交換を行い、参加者たちは、ビアガーデンの開放的な雰囲気の中で、和氣あいあいとした雰囲気を楽しみながら、普段はなかなか聞けない話題にも花を咲かせました。

特筆すべきは、理容師業界の発展を目指して精力的に活動している岡本理事長も参加して頂いたことです。岡本理事長は、若手理容師たちの成長を支援するための取り組みを数多く実施しており、今回の交流会でもその姿勢が伺えました。



な時間でした」「他店の技術やサービスについて学ぶことができ、自分の仕事にも活かせそうです」といった声が聞かれ、交流会の成功を物語っています。

今後も、若手理容師たちの交流を促進するためのイベントが定期的に開催される予定です。業界の未来を担う若手たちが、互いに切磋琢磨しながら成長していく姿が楽しめます。